

19. Juli 2022

1 von 1

Weiterentwicklung von Wahlebachpark, Wahlebachgrünzug und Urbaner Waldgarten

Zu diesem Tagesordnungspunkt sind Frau Brandt und Frau Wörncke (Stadtteilmanagement Kassel Ost und akp) anwesend.

Frau Brandt stellt dem Gremium bisher gesammelte Aspekte, Vorschläge, Wünsche und Bedenken zur Gestaltung der bislang noch nicht gestalteten Abschnitte des Wahlebachparks vor.

Der zeitliche Ablauf sieht vor, dass die Beteiligungsphase, in welche bislang viele Bürgerinnen und Bürger unterschiedlicher Alters- und Zielgruppen eingebunden waren, demnächst ausläuft. Die hier erarbeiteten und entstandenen Vorschläge einer weiteren Gestaltung werden dann an ein Planungsbüro zur Prüfung der Machbarkeit und Umsetzung weitergegeben. In Rückkopplung mit dem vorliegenden Plan soll es schließlich zu einer Abstimmung und einer für 2024 geplanten Umsetzung kommen.

Die Förderung des Wahlebachparks erfolgt durch Mittel der Städtebauförderung. An dieser Stelle ist das Gremium herzlich eingeladen, sich ebenfalls mit Vorschlägen und Ideen zu beteiligen, die im Plan noch mit aufgenommen werden. Zu klären bleibt noch die Frage nach der Gewährleistung einer zukünftigen Feuerwehrezufahrt zum Kleingartenbereich.

Dirk Seeger
Ortsvorsteher

Sonja Seeger-Clemen
Schriftführerin